

Sankt Martin 2017 im Urbacher Altenzentrum



Am traditionellen Sankt-Martinszug in Porz-Urbach können die Bewohner des Altenzentrums und die Kinder aus den Spielkreisen der Gemeinde schlecht teilnehmen. Aber wenn es Einzeln nicht geht, dann können wir sicher gemeinsam! Und so starten die Spielkreise am 14.11 vom Hospiz an St. Bartholomäus ihren eigenen St. Martinszug. Es geht über den Mühlenweg hin zum Altenzentrum. Ein herrlicher Anblick die freudig aufgeregten Kinder mit ihren ebenfalls aufgeregten Eltern, den herrlichen Laternen, der Blasmusik und dem Martinsfeuer. Nachdem das Martinsfeuer im Hof herunter gebrannt ist geht`s ins Haus. Dann singen die Kinder mit ihren Eltern und den Bewohner gemeinsam kräftig Martinslieder und die Blasmusik unterstützt dabei. Große Freude auf allen Seiten, dass nennt man einen gelungenen Abend.



